

Las Jornadas sobre Inmigración vuelven la próxima semana a Ermua

En esta ocasión, que celebrará el sábado su Fiesta Intercultural, se centran en la reivindicación de eliminar los 'muros' del miedo

AINHOA LASUEN

ERMUA. «El miedo levanta muros y el corazón los derriba», es el lema de las Jornadas de Inmigración organizadas por las ONGs del Consejo Municipal y el Ayuntamiento de Ermua. Las actividades han comenzado ya con la marcha a Gernika en favor de las personas refugiadas y concluirán el próximo sábado con la celebración de la tradicional Fiesta Intercultural.

En esta ocasión se han adelantado las fechas de celebración de las jornadas, puesto que las establecidas en anteriores ediciones coinciden con el Ramadán y, de este modo, se fomenta la participación de toda la población ermuaarra en esta celebración reivindicativa.

El tema central de esta edición son los 'muros', ya que, según explican las ONGs organizadoras, «se ha extendido esta estrategia para dominar, dividir y someter a los pueblos». «Cuando cayó el muro de Berlín aún existían 11 muros en todo el mundo, ahora ya son 70, sin contar con los muros de la política del miedo que desde la UE justifican que no se permita la libre circulación de personas», advierten desde la organización. Es precisamente contra esto frente a lo que quieren luchar desde estas jornadas «conviviendo con nuestros vecinos, ayudando a eliminar esos muros y manteniendo una relación de convivencia entre todos».

El próximo martes, 2 de mayo, se inaugurará una exposición titulada 'Errefuxiatuak ongi etorri' de SOS Racismo y Mugak, que comenzará



Representantes de las ONG's posan con los carteles de las jornadas. :: AINHOA LASUEN

a las 19.00 horas y que contará con una visita guiada. Se instalará hasta el día 13 de mayo y se podrá visitar de 18.00 a 20.00 horas, en Lobiaño. También se instalará en el bar Infreñu una exposición fotográfica del ermuaarra Clemente Corredera que vivió 'in situ' las movilizaciones reivindicativas del Frente Polisario en contra de los muros construidos por Marruecos para dividir a la población saharaui.

El jueves, el cine-club ofrecerá la proyección de 'El otro lado de la esperanza' de Aki Kaurismäki. Será a partir de las 20.30 horas, en el Ermua Antzokia.

El viernes se contará con un taller de dibujo que impartirá el pecu-

lier pintor amazigh, Mohamed Azgouagh, alumnado de la Escuela de Pintura local y a las 19.30 horas se representará en la plaza la obra 'Tras la frontera', del grupo Plataforma Tirante con la colaboración de CEAR-Euskadi.

El sábado se podrá disfrutar de las actividades de la Fiesta Intercultural, que comenzará a las 11.30 horas con un acto de apertura en el que colabora el grupo teatral local Sutegi y el citado pintor.

A las 12.00 horas comenzarán los juegos infantiles con Antxitxiketan y al mismo tiempo se podrá participar en el taller de percusión, dirigido por el músico Mustapha Aghabarban.

El grupo angoleño Aldo Milá ofrecerá su concierto a partir de las 13.00 horas y a las 14.30 horas se celebrará la comida intercultural. Los tickets se podrán adquirir durante esa misma mañana en la barra instalada en la plaza.

Lucha senegalesa

Destaca el tercer Campeonato de Ermua de Lucha Senegalesa, que comenzará a las 17.00 horas, donde participará el grupo de percusión Jaapo Lyguey.

A las 18.00 horas comenzará el concierto de Kinoait idrisen trio y a las 19.30 se iniciará la actuación del grupo Elh malick tribal band de Senegal.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pego) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2
Lady Macbeth 17.00-20.00
El bebé jefazo 17.00
Guardianes de la galaxia 17.00-20.00
Negación 20.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
El bebé jefazo (3D) 17.00
Ghost in the Shell (3D) 19.30
Locas de alegría 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 7.45

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisolas, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkalea, 2).

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.30 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisolas, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

El torneo de selecciones territoriales de balonmano se disputa mañana

A. L.

ERMUA. El polideportivo municipal acogerá mañana el IV. Torneo de Selecciones Territoriales de balonmano femenino para las categorías de cadete y de juvenil. Las selecciones participantes son Bizkaia y Gipuzkoa. La competición está organizada por el Ayuntamiento de Ermua, a través del Instituto Municipal de Deportes, con la colaboración de la Federación Vizcaína de Balonmano y con el apoyo del Club Ermuko Errotaberry E.K.E. Es el cuarto año consecutivo que se celebra este campeonato en Ermua.

Los partidos de Ermua durarán, cada uno, 60 minutos, divididos en dos tiempos y con descanso. El torneo comenzará a las 9.00 horas y finalizará a las 13.00 horas, con la ceremonia de entrega de premios.

Las selecciones territoriales competirán entre sí de forma consecutiva, comenzándose con los equipos cadetes y siguiendo con las juveniles.

EN BREVE

La guardería Haurreskola abre su inscripción

La guardería Haurreskola de Ermua abre el periodo de matriculación para el próximo curso escolar 2017-2018. Ese plazo de matriculación durará desde el próximo martes día 2 y hasta el 12 de mayo. Los bebés que se inscriben durante esas jornadas se incorporan al centro en el mes de septiembre. El centro oferta plazas libres, para el tramo de 0 a 1 año y también para bebés de 1 a 2 años.